

Ma Junie

Posté par patounette1965 - le 30 Juin 2011 à 23:13

hier, en allant faire vacciner mes chats, la vétérinaire a trouvé ma Junie pas très en forme, pas bien du tout. Elle avait un cancer généralisé, je n'avais rien vu, et le vétérinaire non plus. Pourtant tout les ans, elle recevait ses vaccins. Ces temps-ci, elle avait du mal à respirer, j'ai mis cela sur le compte de la chaleur, en fait, elle avait les poumons comprimés, elle était remplie d'eau dans tout le corps. Plus rien à faire. J'ai donc du me résoudre à abréger ses souffrances. Elle venait d'avoir 17 ans. Je l'ai accompagné le temps que l'anesthésie fasse son effet et lorsqu'elle a eu sa piqûre de délivrance. J'espère qu'elle aura compris que je ne voulais que son bien. Je sais que je dois attendre au minimum deux mois pour un contact, mais j'ai vraiment mal. Je joins une photo de ma minette.

Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.

=====

Re:Ma Junie

Posté par Justine - le 30 Juin 2011 à 23:28

Bonsoir Patounette,

Je suis de tout coeur avec toi:sick: Mais je soigne aussi (surtout en palliatif héllàs) des chats que les vaccins ont rendu malades car piqués dans la zone interscapulaire (à ne jamais faire) et avec des vaccins avec adjuvants... Alors que les mêmes vaccins en Belgique sont réputés efficaces pour 3 ans....ici on nous demande de les faire tous les ans....

Donc ça peut aller très vite, et tu sais chez un chat de cet âge, c'est assez fréquent qu'un cancer mette fin à une vie... Ta minette avait de l'ascite dans le ventre qui comprimais ses poupons et menaçait de l'étouffer. Il n'y avait pas grand-chose à faire. J'imagine le choc que tu as du ressentir en amenant le chat pour une visite et en repartant sans lui...

Mais en parcourant ce forum tu verras que l'après-vie ne fait aucun doute. Surtout ne te culpabilise pas d'avoir du abréger ses souffrances...

Je te souhaite plein de courage...

=====

Re:Ma Junie

Posté par Corolle - le 01 Juillet 2011 à 11:55

Je suis sûre que la belle Junie va mieux désormais, ses souffrances physiques sont terminées.

Je t'envoies tout mon soutien, je comprends bien ce que tu vis, j'ai connu cela moi aussi l'an dernier au

décès de ma minette qui avait presque 15 ans. C'est très dur, il faut du temps pour se remettre. Mon médecin m'a aidée. C'est un vrai deuil, comme pour la perte d'un être humain. J'ai pleuré chaque jour pendant plus de trois semaines et parfois je pleure encore, avec nostalgie... Mais nos animaux chéris nous envoient des signes et, si tu vas voir dans le forum "messages des animaux", tu pourras lire le sujet dans lequel je raconte ceux que j'ai reçus de ma puce. Il y en a aussi dans le sujet "signes divins", dans le forum "divers". Cela pourra peut-être t'apporter espoir et un peu de réconfort.

Il existe aussi sur le net des cimetières animaliers virtuels pour rendre hommage à nos petits compagnons. On y trouve du soutien et ça fait du bien. J'en ai noté quelques-uns dans le forum "divers".

Si tu souhaites qu'Annie communique dans deux mois avec Junie, mieux vaut lui faire une demande dans le forum concerné, en ajoutant la date de naissance (même approximative) de Junie. Ainsi Annie aura tous les éléments.

Bon courage, et prends soin de toi.

=====

Re:Ma Junie

Posté par patounette1965 - le 02 Juillet 2011 à 19:05

Bonjour,

Merci beaucoup pour ta réponse. C'est vrai que le choc a été rude. Surtout que je ne m'y attendais pas. Et pourtant, je ne sais pas pourquoi, mais je sentais que ça n'allait pas, elle avait du mal à respirer, mais avec la chaleur, j'ai mis cela sur le compte de la température, je n'aurais jamais imaginé...

Merci vraiment pour ton soutien.

Patricia

=====

Re:Ma Junie

Posté par patounette1965 - le 02 Juillet 2011 à 19:12

Bonjour,

Merci de m'avoir répondu.

C'est vrai que c'est un vrai deuil, d'autant qu'au mois d'août 2010, c'est mon chien qui est mort, il avait 14 ans. 2 morts en moins d'un an, c'est dur...

Je suis déjà aller me "promener" sur le site. J'ai aussi contacté Annie, elle est très gentille, je l'avais déjà contacté pour mon chien avant qu'elle ai son site.

Merci, merci beaucoup,

A bientôt

patricia

=====